

Information für die Presse

Azubis des BAYERNOIL beenden Ausbildung mit hervorragenden Leistungen

Neustadt/Vohburg, 14. Juli 2023

Mit sehr gutem Erfolg beendeten bei BAYERNOIL fünf Azubis ihre Ausbildung: drei Chemikanten, eine Werkfeuerwehfrau sowie ein Werkfeuerwehrmann. Alle Fünf erhielten Auszeichnungen der IHK für hervorragende Leistungen in der Berufsschule, Denis Schneider sogar als Prüfungsbester des Regierungsbezirks Oberpfalz.

Feierlich wurden sie von der Geschäftsführung sowie Vertretern aus Ausbildungsabteilung, Personalabteilung, Produktion und Werkfeuerwehr als neue Kollegin bzw. Kollegen begrüßt. BAYERNOIL wünscht den ehemaligen Auszubildenden alles Gute für ihren Start ins Berufsleben. Im September werden insgesamt 12 neue Azubis ihre Ausbildung bei BAYERNOIL starten.

Bildunterschrift: v.l.n.r. Werkfeuerwehrausbilder Heinrich Pfaffelhuber, Tim Kapfelsperger, Alexandra Gietl, Louis Matthiessen, Thomas Walyschew, Denis Schneider und Chemikantenausbilder Hartmut Lederer

Foto: Andrea Baumgartner

Ansprechpartner für die Medien:

Kirsten Pilgram
BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH
Tel. 08457 / 8 - 2201
Fax 08457 / 8 - 2207
kirsten.pilgram@bayernoil.de

Hinweise für die Redaktionen

- Die **BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH** ist ein Raffinerieverbund mit Produktionsstandorten in Vohburg und Neustadt an der Donau und betreibt die größte Raffinerie im bayerischen Raum.